
7

8

計画を策定するのであれば、将
来人口については、少なくとも
人口を横ばいぐらいで維持出来
る、又は上昇するなどに向けた
検討を行い、策定するのが当た
り前ではないかと思います。

本市では将来人口について予
測・検討をした香美市人口ビ
ジョンを策定しており、これ
に基づき香美市都市計画マス
タープランの将来目標人口を
設定しています。

C

6

2

7
空き家対策については、何故、
記載されているのでしょうか。

本計画では、移住者等による
人口増加と地域コミュニティ
の維持を図ること、老朽化家
屋の地震時の倒壊など防災対
策を目的としています。

B 13

市
民
説
明
会

4

最初のマスタープランと今回の
マスタープランの整合性、連続
性がどうなっているのでしょう
か。

前回は土佐山田町だけのマス
タープランであり、今回は香
美市として都市計画マスター
プランの策定主旨に沿って策
定しているため連続性があり
ます。

D

6

香美市の施設全体、小学校や中
学校の耐震化を実施するという
のは、マスタープランとは関係
ないのでしょうか。

地域防災計画に基づき文教施
設の耐震化を計画的に行って
います。なお小・中学校校舎
の耐震化率は100％です。

D

3

155

5

高知県が策定した高知広域都市
計画区域マスタープランでは、
香美市全域を対象とするように
なっているのでしょうか。

高知広域都市計画区域マス
タープランでは、香美市の都
市計画区域を対象としていま
すが、香美市としては、上位
計画に即しながら、地域性も
考慮し、対象区域を市全域と
しました。

D

153

3

パ
ブ
リ
ッ

ク
コ
メ
ン
ト

1
都市計画道路は長期にわたり着
工していない計画道路は見直し
賛成。

本計画では、都市計画道路の
役割や必要性の再検討を行う
ようにしています。

B

B

3
香北町、物部町は都市計画法で
の規制はしないでいただきた
い。

本計画では、都市計画区域は
現在の区域としており、現況
を変更していません。

D

17

49

2

人口が増加している駅北側の住
民等の利便性向上に必要な土佐
山田駅の南北をつなぐ連絡橋を
造っていただき、宮前秋月丸線
のあけぼの街道から土佐山田駅
北側ロータリーの区間は早期着
工を望みます。

本計画の事業実施スケジュー
ルでは、中期において、宮前
秋月丸線、及び、土佐山田駅
北側ロータリーまでの区間は
優先的に整備事業を行うよう
にしています。

19

50

52

香美市都市計画マスタープランパブリックコメント・市民説明会における意見と回答

意見内容

整理番号 意見の概要 意見に対する市の考え方 対応区分 参照頁



意見の対応区分及び件数

※ ﾊﾟﾌﾞﾘｯｸｺﾒﾝﾄ

意見募集期間：令和2年9月1日～令和2年9月30日

意見者：2名　意見数３件

※ 市民説明会

開催日：令和2年9月16日

出席者：7名
意見者：2名　意見数8件

C 意見の提言・質問を受けるが、案どおりとしたもの 1
D その他の意見、案とは関係ないもの、今後の参考とするもの等 5

対応区分 件数
A 意見を反映し、案を修正したもの 0
B 意見の趣旨・考え方が既に盛り込まれているもの 5

25

11

企業誘致について、こうした場
合に企業は来てくれ、それに
よって人口が増えるといったこ
とまでを考えおく必要があると
思います。大きな目標だけを記
載しておくだけで将来の夢とい
うのでは、現実的ではないよう
な気がしています。

本計画では、企業誘致をする
ための候補地を産業地区計画
検討エリアとして記載してい
ます。今後、関係者・団体・
機関との調整や連携を行いな
がら、実現に向けて検討して
いきたいと考えています。

B

12

15

50

市
民
説
明
会

9
水道については、香北町や物部
町で設置することができずに
困っている人がいます。

個別案件については、担当課
と個別に協議することとなり
ます。

D 25

10

水道について、20年後であれ
ば、民間に委託する、市で整備
するなどの考えを示すことがマ
スタープランだと思います。

本計画では、現況の施設の維
持管理・修繕により延命化を
図る方針としています。

B

整理番号 意見の概要 意見に対する市の考え方 対応区分 参照頁


